Felicita Maduro a los estudiantes universitarios por masiva marcha de apoyo a la Revolución



Caracas, 22 nov (RHC) Estudiantes universitarios de Venezuela respaldaron los logros de la Revolución bolivariana, durante una gran marcha en defensa de la paz, la solidaridad y la democracia participativa.

Como fabulosa y admirable movilización cívico-militar de la juventud universitaria calificó el presidente Nicolás Maduro el despliegue de este jueves por las calles de Caracas, que partió desde la Zona Rental de Plaza Venezuela y el Patio de Honor de las Academias, hasta converger en el Paseo de Los Próceres.

La juventud alegre, combativa y profundamente revolucionaria que lidera las universidades del país, dio una gran muestra de su fuerza y dignidad, expresó el primer mandatario en la red social Twitter.

Otro de los mensajes difundidos en la plataforma comunicacional por el jefe de Estado, luego de concluida la movilización, resalta el protagonismo de los líderes estudiantiles, quienes juraron luchar por

el socialismo y defender la educación, así como el legado de la Revolución bolivariana, señala Prensa Latina.

Al intervenir en la movilización convocada en respaldo a las políticas de inclusión, la secretaria general de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv), Rodbexa Poleo, aseguró que los venezolanos marcharon también para respaldar a los pueblos de Bolivia, Chile, Ecuador y Colombia, donde se pretende imponer el modelo neoliberal.

Destacó además, la gestión del Gobierno nacional, que se mantiene constante en la protección social de los jóvenes, a través de la entrega de becas, útiles, uniformes y morrales, para garantizar una educación pública, gratuita y de calidad.

A propósito de celebrarse la víspera el Día del Estudiante Universitario, el vicepresidente de la Jpsuv, Nicolás Maduro Guerra, llamó a los movimientos estudiantiles a construir junto al todo el pueblo una Venezuela de paz y progreso.

El también coordinador nacional de Formación afirmó que la concentración de este jueves demostró al mundo la firmeza de la juventud del país sudamericano, la cual alza las banderas de la dignidad, en defensa de la armonía de los pueblos.

Como colofón de la multitudinaria marcha cívico-militar, el presidente venezolano anunció decisiones ejecutivas en favor de la juventud estudiantil venezolana, las cuales fueron previamente solicitadas por los dirigentes universitarios.

'Vamos a hacer un plan productivo y de inversión para mejorar el abastecimiento y funcionamiento de todos los comedores del país, de manera inmediata', enfatizó como primera medida adoptada oficialmente.

Anunció también la aprobación de 200 mil nuevas becas con el aumento de los estipendios mensuales a 75 mil bolívares (equivalentes a tres dólares) para las universitarias y 60 mil bolívares (dos dólares) para las de educación media.

En el aspecto socio-productivo, acordó entregar 35 mil hectáreas para la producción agrícola a los estudiantes de todo el país, quienes trabajarán de forma voluntaria mediante brigadas cívico-militares.

Resaltó además, que Venezuela posee una matrícula universitaria de casi tres millones de estudiantes, lo cual representa un récord histórico para la educación del país sudamericano.

El jefe de Estado tendió, por otra parte, su mano a los universitarios adeptos a la oposición venezolana y los invitó a trabajar unidos para mejorar sus condiciones de estudio, los servicios de comedores en sus centros de formación e incrementar el número de becas estudiantiles.

Tras felicitar y agradecer por la multitudinaria movilización de carácter cívico-militar, Maduro comentó que la derecha realizó la suya en Caracas, la cual se cumplió de forma pacífica, con la protección de la Policía Nacional Bolivariana.

Los universitarios venezolanos marcharon en el contexto del Congreso Internacional de los Estudiantes, iniciado este miércoles como parte de los acuerdos del XXV Encuentro del Foro de Sao Paulo, con la participación de más de mil 500 delegados de diversos movimientos juveniles de unos 28 países.

(Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208063-felicita-maduro-a-los-estudiantes-universitarios-pormasiva-marcha-de-apoyo-a-la-revolucion$



Radio Habana Cuba